



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Menurut Kotler (2009) *branding* adalah barang atau jasa yang sudah teridentifikasi dan memiliki pembeda antara satu dengan yang lain. Baik dari logo, nama, visual, dan lain – lain. *Branding* sendiri memiliki peran penting dalam memasarkan sebuah barang atau jasa agar barang tersebut dapat diingat dibenak konsumen.

IGNIDE merupakan perusahaan yang bekerja di bidang desain sebagai *brand consultant* untuk mengembangkan produk – produk kreatif dan teknologi yang mudah untuk digunakan, dapat diandalkan, serta menambah nilai untuk perusahaan klien serta memajukan kehidupan masyarakat. IGNIDE didirikan untuk mengisi kebutuhan pasar akan perancangan solusi pembangunan merk, pembuatan web, serta pengelolaan media sosial.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang merupakan simulasi tentang dunia kerja yang sebenarnya. Selain merupakan salah satu syarat kelulusan Sarjana S1, kerja magang bagi penulis merupakan kesempatan untuk menambah wawasan baik di bidang *soft skill* maupun *hard skill*. Melalui kerja magang, penulis berharap mendapatkan bekal untuk memasuki dunia kerja di kemudian hari.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilaksanakan selama tiga bulan terhitung mulai tanggal 1 Oktober 2018 sampai dengan 31 Desember 2018. Sebelumnya, pada tanggal 17 September 2018 penulis mengirimkan lamaran berupa CV, portfolio serta surat pengantar melalui *e-mail* yang ditujukan kepada *Chief Creative Officers* IGNIDE. Pada 24 September 2018, penulis dihubungi oleh *President Director* IGNIDE yaitu Ibu Kirana, untuk melakukan interview di kantor IGNIDE. Kemudian pada tanggal 1 Oktober 2018, penulis dapat memulai kerja magang .

Oleh pihak *Chief Creative Officers*, penulis ditempatkan di unit REDVOX divisi *brand designer* yang berlokasi di Alam Sutera, dengan pembimbing lapangan Leony Novita. Seperti perusahaan pada umumnya, waktu kerja magang yaitu hari Senin sampai Jumat, pukul 09.30 WIB sampai dengan 18.30 WIB. Mengenakan pakaian bebas tetapi rapi dan sopan, yang umumnya bertemakan *smart casual*.